



Definitivo 'Poeta en Nueva York'

Editado por primera vez el manuscrito original de García Lorca **PÁGINAS 38 Y 39**



España apela a su estilo ante la crucial cita con Francia

Los actuales campeones del mundo y de Europa, sin margen de error en Saint Denis **PÁGINAS 46 A 49**

El Eurogrupo abre la vía para aplicar la solución de Chipre a otros países

Las palabras del presidente de los ministros de Finanzas en favor de rescates más dolorosos provocan alarma y pérdidas en los mercados

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

El presidente del Eurogrupo, Jeroen Dijsselbloem, provocó ayer una sacudida en los mercados al señalar que el plan acordado para salvar a Chipre de la bancarrota marcará la senda para futuros rescates. El pacto supone, por primera vez desde que estalló la crisis del euro, dejar caer a uno de los grandes bancos e imponer severas quitas a los inversores, incluidos los tenedores de deuda

de más calidad, y a los ahorradores con más de 100.000 euros. "Sacar el riesgo del sistema financiero y hacerlo recaer sobre los contribuyentes no es la aproximación correcta", señaló el ministro holandés. "Si has asumido riesgos, debes afrontarlos", añadió, en unas declaraciones que intentó matizar más tarde. Los mercados respondieron con importantes descensos, sobre todo de valores bancarios. **PÁGINAS 18 A 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

El rescate obliga a Nicosia a liquidar su paraíso fiscal

Los bancos reabren con restricciones

LUIS DONCEL, Nicosia
ENVIADO ESPECIAL

Chipre despertó ayer con alivio, pero también con congoja ante el futuro, al conocer el acuerdo que obliga al país al sacrificio de su modelo económico basado en un

sistema financiero desmesurado para el tamaño del país, capaz de atender la llegada de capitales hasta convertirse en un paraíso fiscal. Los bancos no reabrirán hasta el jueves, y lo harán con restricciones para evitar fugas de capitales. **PÁGINAS 20 Y 21**

Las acciones de Bankia se desploman un 40% hasta mínimos históricos **PÁGINA 24**



DANIEL PETER (AP)

Merkel celebra que paguen "quienes contribuyeron a causar el problema"

La canciller alemana recibió ayer el pacto sobre Chipre como algo "apropiado". "[El acuerdo] obliga a que asuman sus responsabilidades quienes han contribuido a causar los problemas", dijo Angela Merkel (en la imagen, haciendo ganchillo durante una visita a un centro social). El Bundestag votará las ayudas alemanas a finales de abril. **PÁGINA 22**

La juez sostiene que la consultora de los ERE sobornó a altos cargos de la Junta

Griñán reta al Congreso a debatir este caso y el de Bárcenas a la vez

JAVIER MARTÍN-ARROYO, Sevilla

La juez Alaya, que instruye el caso de los ERE fraudulentos pagados con fondos de la Junta de Andalucía, sostiene en sus autos que la consultora Vitalia, que tramitó la mayor parte de los expedientes, pagó comisiones ilegales a altos cargos. Era un supuesto intercambio de favores entre políticos, a los que de momento la juez no pone nombre, y los empresarios. El presidente Griñán retó al Congreso a investigar a la vez este caso y el que afecta a Bárcenas. **PÁGINAS 8 Y 9**

Gómez Bermúdez reclama investigar si el PP se financió con constructoras

La red Gürtel podría ser solo un donante más del PP. Eso es lo que cree el juez Javier Gómez Bermúdez, y así lo explica en la exposición de motivos en la que reclama la competencia para seguir instruyendo el caso Bárcenas. Quiere averiguar si los donantes que aparecen en sus papeles financiaron al PP a cambio de 2.700 millones de euros en contratos públicos. **PÁGINA 10**

Reino Unido restringirá el paro y la sanidad a los extranjeros

PATRICIA TUBELLA, Londres

El primer ministro británico, David Cameron, abrazó ayer las tesis más populistas y anunció medidas para dificultar el acceso de los extranjeros a las ayudas por desempleo, la sanidad y la vivienda. Las normas, que entrarán en vigor en 2014, están pensadas sobre todo para disuadir a búlgaros y rumanos. **PÁGINAS 2 Y 3**

VACACIONES EN LA PLAYA verano 2013

DOS NIÑOS GRATIS Y **HASTA 50% DE DTO.**

RESERVANDO ANTES DEL 15 DE ABRIL OBTENDRÁS

16 días (15 noches) del 30 de Junio al 15 de Julio en hotel ****, media pensión, 2 adultos y 2 niños (menor de 12 años), precio total 1.065€ (17,75€ por persona y noche)

NAUTALIA Buen viaje

902 811 811 | nautalviajes.com | 200 oficinas en España | Solicita tu presupuesto en info@nautalviajes.es